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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2978例会 令和 4年 6月 8日（水）
　（本年度第 34 回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督

松下幸夫 幹事
　「我らの生業」

出席報告
会員数 48 名 出席 48 名 欠席 0 名

（対象外 0 名） 出席率 100%

お客様紹介 峯岸雅宏 会長
宮田彰久 様（地区会員増強委員長、横浜南 RC）
河口武生 様（地区会員増強委員、川崎マリーン RC）
飯塚光洋 様（佐久間会員のゲスト）
加瀬健史 様（佐久間会員のゲスト）

会長報告 峯岸雅宏 会長
1.  新城鈴虫愛好会会長の戸川俊雄様より、かわさき鈴虫祭り

準備会のご案内が届いております。
日時：2022 年 6 月 21 日 ( 火 )16：00 ～
場所：誠和コンサルティング 3 階

2.  先週お配りしたガバナー月信 6 月号に、4 月 10 日～ 14 日
米国イリノイ州シカゴにて開催された規定審議会の報告と、
今後の流れについての記事が掲載されています。
規定審議会は、3 年に一度開催され、ロータリーにおける
唯一の立法機関です。クラブ運営などに関わる案件につい
ても掲載されていますので、是非ご覧ください。
また、本日卓話でお越しいただいた地区会員増強委員長の
宮田様はじめ、川野 RLI 委員長、大塚公共イメージ委員長、
横山インターアクト委員長の退任挨拶、並びに、RLI 卒後
コースの委員会報告の記事も掲載されていますので、ご一
読ください。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信

① 2022-23 年度クラブ幹事宛に各種報告フォームが届いて
　 おります。
　・2022-23 年度地区資料
　・地区提出フォーム（月信用）
　　① 会員数及び出席報告用紙（毎月 15 日までに提出）
　　② 新会員ご紹介フォーム（都度提出②～④）
　　③ 訃報フォーム
　　④ RC 事務局・例会場移転お知らせフォーム
　・2022-23 年度クラブ会長・幹事・事務局及び例会情報
　　　（6 月 25 日までに提出）

また、2022-23 年度 RI 会長のお顔写真と RI 会長メッセージ、
ガバナーのお顔写真と地区方針を、当地区 HP の「年度
方針」よりダウンロードできるようにしますのでご活用
くださいとのことです。
※ 次年度幹事の谷口様、宜しくお願い致します。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎中央 RC

6 月 5 日 ( 日 ) ～ 6 日 ( 月 )  一泊移動例会  エクシブ山中湖
● 横浜あざみ RC

6 月 8 日 ( 水 )  移動例会  新横浜グレイスホテル  点鐘 12：30
6 月 29 日 ( 水 )  三島 米山梅吉記念館訪問

● 川崎百合丘 RC
6 月 27 日 ( 月 ) ～ 29 日 ( 水 )  会長 ･ 幹事ご苦労様会　沖縄

3. 他クラブ会報の回覧
　　　　　本日はございません。

卓話
「増強について」 地区会員増強委員長 宮田彰久様

～ 略歴 ～
　2003 年
　　横浜南 RC 入会
　2015-16 年
　　クラブ幹事
　2016-17 年
　　クラブ会長
　2019-22 年（3 期）
　　地区会員増強委員長

減り続けるロータリーのクラブ数と会員数
年度末には地区内のクラブ数が 52 となりますが、最盛期の
15 年前は 63 クラブでした。会員数も 4 月末現在 1,878 名
ですが、最盛期の 25 年前は 3,196 名、1 クラブあたりの平均
会員数も、55 名から 35 名に減っています。このペースで
減っていくと、20 年後には地区内のクラブ数が 40 程度に、
30 年後には 30 程度になりかねません。少子高齢化により
人口自体が減るので、このまま手をこまねいていては、減少
のペースが落ちるはずがありません。
私が所属する横浜南 RC も創設 60 周年を迎えるクラブで
すが、会員の多くは「歴史と伝統のある我がクラブが無く
なるはずがない」と言います。しかし実際には、2003 年
に 110 名だった会員数が 2022 年は 45 名と、半分以下に
なっており、消滅せずとも他クラブとの合併が危惧されます。
私は、自分が所属しているクラブが無くなってしまうのは
寂しいなぁと感じます。



新会員を失望させないことも、増強活動の一環
入会後 3 年以内に退会する会員が多いというデータがあり
ますが、新会員にロータリーの楽しさをしっかりと伝えて
定着させるのも、増強活動の一環です。ひとりの会員を失うと、
ネガティブな発言が出て評判が落ち、さらなる退会者を生
んだり、新会員獲得の妨げにもなりかねません。
研修を一度きりで終わらせず半年後や一年後にも実施する
など、充実したロータリー活動の基盤づくりの手伝いをす
ることを既会員の責任と考え、実行して欲しいです。
横浜南 RC にある親睦目的の「ルーキー会」も参考にしてみ
てください。

個人的な意見も多くなりましたが、少しでも川崎北 RC の増強
活動へのヒントになれば幸いです。
川崎北 RC の益々の発展をお祈りしております。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

宮田彰久 様
本日はお招き頂き、ありがとうございます。
戸川さんにはいつも大変お世話になっています。

河口武生 様
皆さん、こんにちは。本日は、宮田地区会員増強委員長の
お伴で貴クラブへお伺い致しました。
戸川副委員長にはいつも大変お世話になっております。
本日は宜しくお願い致します。

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
いよいよ梅雨本番ですね。
本日の卓話は、地区会員増強委員長の宮田彰久様です。
何度もリスケして頂きましたが、やっとお話頂けるので、
嬉しいです。宜しくお願い致します。
入会申し込みの飯塚さん、加瀬さん、待ってますよ！

ビール同好会： 柳澤信夫 君、大部哲也 君、生垣繁 君、 
戸川俊雄 君、洪征治 君、豊見山徹 君

宮田地区増強委員長、ご苦労様です。
卓話を楽しみにしております。

佐久間馨 君
飯塚さん、加瀬さん、ようこそ !! 楽しくやりましょう !!

親睦委員会： 大塚正一 君、半澤剛 君、丸山久 君、 
高橋純司 君、齊木貴 君、

・地区増強委員長 宮田様、卓話よろしくお願いします。
・ 飯塚様、加瀬様、ようこそいらっしゃいました。

吉田明宏 君、武田信平 君
1 日に行われました天皇杯 2 回戦でフロンターレは札幌大
学を 5 対 0 で破りました。後半から出場した高校生ルーキー
の永長選手が得点、今後の成長に期待です。
今、J リーグはお休みで日本代表の試合が行われています。
2 日に行われたパラグアイ戦では、谷口、山根、三笘選手
が先発、板倉、田中碧が途中出場。三笘、田中が得点し 
4 対 1 で快勝しました。6 日のブラジル戦には、板倉、田中
が先発、三笘、山根が途中出場しました。スコアは 0 対 1
でしたが実力差がありました。フロンターレの現役と OB が
活躍しているので日本代表も応援してください。

勧誘される人の気持ちになってみる
私は、異業種の会合で知り合った人から誘われたのがきっ
かけでした。「会費 30 万円」に驚いたのを覚えています。
当初は「JC を卒業するまでは…」と断ったのですが、友人
の連日の勧誘に負けて入会することになりました。
入会動機のアンケート結果を見ると、「奉仕をしたかった」

「友達を作りたかった」が筆頭ですが、実は同じくらい多い
のが「断り切れなかった」という理由です。「会費が高い」

「忙しいので昼間の例会には出席できない」と言い訳をして、
すんなり入会する人は皆無に等しいです。
この事実を念頭に、めげずに勧誘をしていただきたいと思
います。

増強活動の準備をしましょう！
まずは、「なぜ増強が必要なのか」を改めてクラブのみなさ
んで話し合ってみてください。
次に、「川崎北 RC の特長、魅力」を洗い出してみてください。
川崎北 RC の特徴は何でしょうか？

・会員同士の仲が良い
・団結力があり、雰囲気が明るい
・東京で例会を開催する

皆さんで話し合ってセールスポイントをまとめてください。
長所が多いことは良いことですが、意思統一されていると
信ぴょう性が高まり、団結している印象も与えられます。

" 増強 " をするのは、委員ではなく、会員ひとりひとりです！
地区会員増強委員会は事務局的な立場であって、増強活動
を実際に行うのは、会員の皆さんです。
増強に対し、会員のみなさんがそれぞれに意識を高く持っ
ていただくことによって成果につながります。
また、会長がしっかりとリーダーシップをとり、幹事やク
ラブ会員増強委員とともに積極的に取り組むことも成果を
生むポイントになると思います。
ロータリー会員の中に寄附をしたことがない人はいないと
思いますが、新会員を紹介したことがない人は約 40％に上る
そうです。しかし、会員数が増えれば集まる寄附金は自ず
と増えますし、新会員には新しい奉仕の形も期待できます。
その意味で、毎年多額の寄附をする会員よりも、コンスタ
ントに新会員を紹介する会員の方がロータリーへの貢献度
は高いと、私は思います。

増強の第一歩は、声をかけて、見学に来ていただくこと
全会員が各 1 人の新規入会を実現することを目標としたい
ところですが、まずは全会員が 1 年に 1 人の見学者をご招
待することにチャレンジしてください。
入会者数は、見学者数に必ず比例します。見学して魅力を
感じていただければ、入会につながるのです。すぐに成果
が出ないことも多いですが、根気強く取り組んでいただき
たいと思います。

「まずは魅力的なクラブにする必要があるのでは？」と焦る
方もいるかもしれませんが、人が集まることによって魅力
ある組織になるのだと私は思います。
新会員との出会いが刺激となり、組織のマンネリ化を防いで、
新しい魅力が生まれるのではないでしょうか。
なので、まずは、声をかけ、とにかく見学に来ていただく
ことに注力していただきたいと思います。


